

# CERTIFICATION HVE3



Depuis 2018, nos 3 propriétés sont toutes certifiées « Haute Valeur Environnementale » Niveau III. Ce niveau le plus élevé de la certification, affirme notre engagement et garantit notre gestion de nombreux paramètres environnementaux.

La qualité de nos sols et la préservation de la biodiversité sont des préoccupations majeures de notre métier : nous favorisons les techniques comme le travail du sol à l'emploi de produits chimiques. Par exemple, pour supprimer les fertilisants, nous semons différentes espèces comme l'avoine ou la moutarde, qui formeront des engrais verts. Nous entretenons et développons également sur les propriétés des pratiques agroécologiques, comme les bandes enherbées ou la création d'un hôtel à insectes.

En parallèle, nous prenons en considération tous les déchets et sous-produits de notre activité de producteurs : nous trions tous nos emballages et nos effluents sont systématiquement traités après évacuation.

A travers ces actions qui traduisent nos valeurs, nous avons l'ambition de produire de bons produits, de façon responsable, de transmettre à nos enfants une biodiversité riche et un environnement préservé au mieux.

# HVE3 CERTIFICATION



Since 2018, our 3 estates are all certified "High Environmental Value" Level III. This highest level of certification affirms our commitment and guarantees our management of numerous environmental parameters.

The quality of our soils and the preservation of biodiversity are major concerns of our business: We favour techniques such as tillage over the use of chemicals. For example, to eliminate fertilizers, we sow different species such as oats or mustard, which will form green manures. We also maintain and develop on the properties of agroecological practices, such as grass strips or the creation of an insect hotel.

At the same time, we take into consideration all the waste and by-products of our activity as producers : we sort all our packagings and our effluents are systematically treated after disposal.

Through these actions, which reflect our values, we aim to produce good products, in a responsible way, and to pass on to our children a rich biodiversity and an environment that is as well preserved as possible.









CHATEAU BOUTISSE



SAINT-EMILION GRAND CRU  
MIS EN BOUTEILLE AU CHATEAU

